

L'université de La Havane siège du meeting national pour la rentrée dans l'enseignement supérieur



La Havane, 3 sept. (RHC).- Devant la statue Alma Mater, l'un des plus importants symboles de l'université de La Havane et de l'enseignement supérieur à Cuba, des milliers de jeunes ont assisté ce lundi au meeting national pour la rentrée scolaire.

Monica Mestre, présidente intérimaire de la Fédération des Étudiants leur a souhaité la bienvenue.

«Nos études à l'université nous feront vivre la joie d'assister au demi millénaire de la ville de San Cristobal de La Havane et au centenaire de la Fédération des Étudiants, l'organisation qui est née dans ce centre d'études supérieures et qui accueille tous les ans des jeunes créatifs, rebelles, révolutionnaires comme vous et comme l'ont été ceux qui ont descendu ce grand escalier brandissant des flambeaux pour rendre hommage à José Martí à l'occasion du centenaire de sa naissance en 1953.

Aujourd'hui, notre organisation doit aussi relever de très importants défis, elle doit jouer un rôle de premier plan dans les changements impulsés par le gouvernement.

Après la présentation du conseil de direction de la Fédération des Étudiants, Miriam Nicardo, rectrice de l'université de La Havane a pris la parole.

«Vous êtes arrivés à une université emblématique, d'excellence. Vous êtes arrivés à une université patriotique, engagée envers le présent et l'avenir de la Patrie. Vous êtes arrivés à une université qui fera grandir l'avenir de notre pays. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/200874-luniversite-de-la-havane-siege-du-meeting-national-pour-la-entree-dans-lenseignement-superieur>



Radio Habana Cuba